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国保料の値上げやめよ
「払いたくても払えない」「これ以上の負担は耐えられない」

日
本
共
産
党
北
区
議

員
団
は
12
日
、
北
区
の

花
川
與
惣
太
区
長
に
対

し
、
新
年
度
に
あ
た
っ

て
国
民
健
康
保
険
料
の

値
上
げ
を
お
こ
な
わ
な

い
よ
う
申
し
入
れ
ま
し

た
。今

年
度
は
、
国
保

料
、
後
期
高
齢
医
療
保

険
料
、
介
護
保
険
料
が

ト
リ
プ
ル
値
上
げ
と
な

り
、
区
民
か
ら
悲
鳴
が

あ
が
り
ま
し
た
。

ば
、
す
ぐ
に
お
伝
え
す

る
こ
と
に
な
る
」
な
ど

と
の
べ
ま
し
た
。

遊
び
場
は
子
ど
も

自
身
に
選
択
を

区
長
へ
の
要
請
で
は

ま
た
、
子
ど
も
の
放
課

後
事
業
と
児
童
館
の
あ

り
方
に
関
す
る
申
し
入

れ
も
同
時
に
お
こ
な
い

ま
し
た
。

こ
の
4
月
か
ら
放
課

後
子
ど
も
プ
ラ
ン
が
本

と
り
わ
け
算
定
方
式

を
「
旧
た
だ
し
書
き
方

式
」
へ
と
変
更
し
た
国

保
料
は
、「
払
い
た
く

て
も
払
え
な
い
」
ほ
ど

の
水
準
に
、
さ
ら
な
る

負
担
を
か
ぶ
せ
る
も
の

と
な
り
ま
し
た
。

今
回
の
要
請
で
は
、

①
２
０
１
３
年
度
の
国

民
健
康
保
険
料
の
値
上

げ
を
お
こ
な
わ
な
い
こ

と
、
②
「
旧
た
だ
し
書

き
方
式
」
移
行
に
と
も

な
っ
て
実
施
さ
れ
て
き

た
、
保
険
料
減
額
の
た

め
の
経
過
措
置
に
つ
い

て
は
打
ち
切
る
こ
と
な

く
継
続
し
、
さ
ら
に
拡

充
す
る
こ
と
、
の
2
点

を
求
め
ま
し
た
。

こ
れ
に
対
し
、
花
川

区
長
は
「
23
区
で
も

値
上
げ
を
抑
え
る
た
め

の
手
立
て
を
さ
ま
ざ
ま

検
討
し
て
い
る
。
15
日

の
区
長
会
で
示
さ
れ
れ
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格
実
施
と
な
り
、
学
童

ク
ラ
ブ
や
児
童
館
の
あ

り
方
も
大
き
く
変
更
さ

れ
る
こ
と
か
ら
、
小
学

生
を
児
童
館
の
利
用
対

象
か
ら
除
外
す
る
計
画

を
撤
回
し
、
放
課
後
の

遊
び
場
に
つ
い
て
は
、

子
ど
も
自
身
が
選
択
で

き
る
よ
う
に
す
る
こ
と

な
ど
を
求
め
ま
し
た
。 

区
側
は
「
よ
く
検
討

し
た
い
」
な
ど
と
答
え

ま
し
た
。

子どもの放課後事業と児童館のあり方に関する申し入れ

2013 年 2 月 12 日 

北区長 花川與惣太 様
 日本共産党北区議員団     

幹事長 八巻 直人     

 
 日頃よりの区政運営、とりわけ子どもの健全育成に対するご尽力に、心から敬意を表しま

す。 

 さて北区は、今年度、東十条小学校でモデル事業をおこなってきた「放課後子どもプラン」

を、この 4 月から新たに 4 校を加え本格実施に移すとしています。加えて、これに連動する

形で、小学生を利用対象から除外することを主な内容とする「今後の児童館のあり方に関す

る基本方針」を今年度内にも決定しようとしています。 

 放課後をめぐる環境の大きな変更は、保護者にはもちろんのこと、子どもたち自身にも重

大な影響を与えます。だからこそ、こうした事業計画は「子どもの目線」で考えることが何

よりも大切です。 

 この間、私たちのもとに寄せられたさまざまな意見や提案にもとづき、以下、子どもの放

課後事業と児童館のあり方について申し入れをおこなうものです。 

 
記

 
1、放課後子どもプランは、東十条小学校のモデル事業をよりどころに、地域の力を結集した

直営での運営を原則とすること。また、次年度以降の実施校選定にあたっては、放課後子

ども教室を実施している学校を最優先とし、地域で支える体制が整っていない学校につい

てはプラン導入を見送ること。

 
2、学童クラブは、放課後子どもプランが実施されても、全児童対策とは異なる、留守親家庭

の生活の場という独自の役割が失われないよう現行基準での運営を保障するとともに、さ

らなる拡充をはかること。また、育成料の値上げはおこなわないこと。

 
3、「今後の児童館のあり方に関する基本方針」の年度内決定を延期し、子どもの育成や児童

館にかかわる関係者から幅広く意見を募り、議論する時間を保障すること。当面、小学生

を児童館の利用対象から除外する計画を撤回し、放課後の遊び場については、子ども自身

が選択できるようにすること。 以上 
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新春のつどい
日
本
共
産
党
志
茂
・

赤
羽
後
援
会
は
11
日
、

赤
羽
会
館
大
ホ
ー
ル
で

「
新
春
の
つ
ど
い
」
を

開
催
。
１
０
０
人
を
超

え
る
後
援
会
員
や
党
支

持
者
ら
が
参
加
し
ま
し

た
。厳

し
い
情
勢
の
下

で
の
都
議
選

第
１
部
で
は
、
ま
ず

は
じ
め
に
私
が
あ
い
さ

つ
さ
せ
て
い
た
だ
き
、

昨
年
末
の
総
選
挙
で
は

北
区
の
比
例
得
票
で
日

本
共
産
党
は
第
６
党
で

あ
り
、
定
数
４
で
争
う

都
議
選
で
、
そ
ね
は
じ

め
さ
ん
の
議
席
を
奪
還

す
る
の
は
並
大
抵
で
な

い
こ
と
を
、
リ
ア
ル
に

訴
え
ま
し
た
。

続
い
て
、
そ
ね
前
都

議
は
、大
型
開
発
優
先
、

福
祉
切
り
捨
て
の
東
京

都
政
を
大
も
と
か
ら
変

ま
し
た
。

「
時
事
落
語
」
に

爆
笑
の
ウ
ズ

第
２
部
は
乾
杯
で
幕

開
け
。
歓
談
の
後
に
、

橘
家
扇
三
師
匠
が
登
場

し
、「
時
事
落
語
」
を

披
露
し
ま
し
た
。
総
選

挙
や
政
局
を
ネ
タ
に
し

た
小
噺
に
、
会
場
は
爆

笑
の
渦
で
し
た
。

続
い
て
、
木
元
良
八

前
区
議
の
ギ
タ
ー
伴

奏
で
、
う
た
ご
え
コ
ー

ナ
ー
。「
ふ
る
さ
と
」

な
ど
懐
か
し
い
曲
を
全

員
で
合
唱
し
ま
し
た
。

憲
法
9
条
を
変
え
て

「
国
防
軍
」
を
標
榜
す

る
右
寄
り
内
閣
が
登
場

す
る
な
ど
、
世
の
中
が

暗
い
雰
囲
気
に
な
っ
て

い
る
中
で
、
最
後
ま
で

明
る
く
、
楽
し
く
、
希

望
に
満
ち
た
集
会
に
な

り
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

あ
い
さ
つ
す
る
、そ
ね
前
都
議

　10日、日本共産党女性後援会の宣伝カー
が北区内をかけめぐりました。
　赤羽のララガーデン入口では、そねはじめ
前都議、吉良よし子党都雇用と就活対策室長、
池内さおり衆院東京 12 区青年部長が、代わ
る代わるマイクを握り、都議選・参院選での
日本共産党の躍進を訴えました。

政治変え、くらしを守ろう

日本共産党の躍進を
都議選・参院選

日本共産党志茂・赤羽後援会

ララガーデン入口で訴える（右から）そねはじめ、
吉良よし子、池内さおりの各氏　＝2月10日

え
、
都
民
の
命

と
く
ら
し
を
守

る
都
政
に
転
換

さ
せ
る
た
め
に

が
ん
ば
る
決
意

を
表
明
し
ま
し

た
。こ

の
あ
と
、

後
援
会
の
活
動

報
告
、
今
後
の

活
動
計
画
と
、

新
た
な
役
員
体

制
が
提
案
さ
れ

会場いっぱいの参加者にあいさつする、のの山区議


